
 

 

 

 

 

学校長挨拶 

  

 会員の皆様には、日頃から本校の教育活動にご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。また、今回の会

報より本校HPに掲載せていただくことになりました。 

 コロナウイルス感染症も、昨年の 5月 8日より 5類に移行し、通常の日常を取り戻せるかのように思われまし

たが、完全収束とまでは至りませんでした。また、インフルエンザにおいても、これまでは季節性のものである

という認識の皆様も多かったのではないかと思いますが、昨夏は多くの人々が罹患しました。そのような状況下

でも、9月 30日（ 土）に文化祭（ 模擬店（冷やしうどん完売）、10月 21 日（ 土）に後援会研修会（ 常滑焼ヤマネ

タでの陶器作り体験、国盛酒造（ ミツカンミュージアム見学）が４年振りに実施できましたことは、大変喜ばし

いことでした。 

 就職戦線は、7 月から求人受付が始まり、多くの企業様より求人をいただきました。生徒の努力もあり、採用

試験 一次 二次）は今年度も 14 年連続内定率 100％が達成されました。 

 大学（ 短大（ 専門学校の令和 6年度入試につきましては、指定校推薦（ 推薦入試も終え、国公立（ 難関私大に

は、昨年度を上回る合格者を期待しています。 

 部活動は、全国選抜大会にアーチェリー 少林寺拳法部が出場。北海道で行われた高校総合体育大会には、ア

ーチェリー 少林寺拳法（ 柔道（ 水泳部が出場し健闘しました。その際には、多大なるご支援（ ご声援を賜り誠

にありがとうございました。 

 資格取得では、電気科の生徒が超難関である第 3 種主任技術試験に 2 名合格、(ランキング全国 4 位 愛知県

2位) 情報処理科でも、超難関である応用情報に 1名合格しました。 

 後援会の皆様からは、開校４０周年記念事業としまして、A 棟５階多目的室②に、学年 学科単位での講習、

集会、アクティブラーニング、グループワークなどでの活用、放課後の補習、部活動、生徒会活動などや、生徒

の昼食時のランチスペース（ フリースペースとしての利用など、学校生活をより充実させるために、机（ 椅子の

整備をしていただきました。本当にありがとうございました。 

 嬉しいニュースとして、昨年のドラフト会議において、本校野球部出身の上田希由翔君（ 明治大学 4年生）が、

千葉ロッテマリーンズに 1位指名されました。彼の今後の活躍を祈念しつつ、後援会の皆様からの熱いご声援を

よろしくお願いします。 

 また、2 年前に国道１号線沿いに設置した横断幕を掲げるスペースには、生徒の進学実績 部活動戦績等を披

露させていただいていますが、とても生徒への励みになっています。 

 学校は、生徒の成長を第一に教育を行って参りますので、今後ともご支援とご協力をお願い申し上げます。 
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